

国央小だより

第10号
令和8年
1月9日
発行者
山中 武史



2026年 本年もどうぞよろしくお願ひします

冬休み明け朝会 1月8日(木)

冬休みが明け、子供たちの元気な声が校内に戻ってきました。本年もどうぞよろしくお願ひします。オンラインでの朝会では、全校で新年のあいさつをし、校長からは、今年の干支「午」にちなみ、目標に向かって突き進み、何事にもあきらめずに頑張り続けましょうと話しました。



外時計が新設されました



夏以降、壊れてしまっていた外時計ですが、新たに体育館南側の壁に設置されました。これまで、外での活動では時間が分からずに、とても不便でしたが、ようやく時計を見て活動することができるようになりました。保護者の皆様にもご不便をお掛けしました。

全市一斉土曜授業 12月6日(土)

「うつのみやオープンスクール」として2~3校時を公開し、保護者の皆様や地域の方々に子供たちの学習や生活の様子を参観していただきました。通常の授業のほか、親子でリース作りをしたり、お祭りをしたり、冒険活動教室の説明会を行ったりするなど、親子での活動も行いました。たくさんの方々に来校していただき、子供たちはとても張り切って学習に取り組んでいました。



学校や児童の様子は、こちらからも見ることができます

→ 国本中央小学校ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/kunimoto-c/>



豆つかみ大会 12月11日(木)

ロング昼休みの時間に体育館で、給食委員会主催の「豆つかみ大会」が行われました。ゲーム形式で楽しく豆つかみに取り組むことで、正しいお箸の持ち方をできるようにすることを目的に行いました。低・中・高学年ごとに、各クラスの予選を勝ち抜いた代表者が、制限時間内にどれだけの豆を移すことができるかをクラス対抗で競いました。



縦割り班での長縄集会 12月16日(火)

ロング昼休みの時間に保健体育委員会主催の長縄集会を行いました。今回の活動は、経験の少ない低学年が長縄に触れることや、苦手な児童も長縄を楽しめることをめあてに実施しました。5、6年生児童が縄を回したり声かけたりしながら、楽しく活動することができました。



感謝の集い 12月19日(金)

日頃よりお世話になっている地域のボランティアの皆様を招待し、感謝の集いを実施しました。交通指導員やスクールガード、読み聞かせボランティア、農業体験ボランティアの方など、9名の方々がご来校されました。代表児童からのあいさつの後、お礼の手紙と鉢植えの花を贈呈しました、最後には、ボランティアの方々を代表して、大音様からご挨拶をいただきました。ボランティアの皆さん、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

